

Stromberg – die „Oelder Highlands“



Für Whiskyliebhaber stammt „echter“ Whisky normalerweise aus Schottland, um genauer zu sein aus den schottischen Highlands. Ab dem 24. 8. 2013 ist nun auch ein echter Single Malt aus Stromberg erhältlich.

Ein Single Malt aus Stromberg? Warum nicht. Parallelen zu Schottland können durchaus gezogen werden, sei es die hügelige Landschaft oder die Gegebenheit dass Destillen in Schottland meistens in Tälern liegen – wie die Brennerei Druffel am Fuße des Burgbergs.

Nach einer Schottlandreise 2007 und einem Tasting mit dem privaten Whiskyclub „Malt Dreamers“ reifte der Entschluss, einen eigenen neuen Single Malt Whisky zu brennen, keine Kopie eines schottischen Whiskys sondern einen Whisky mit eindeutigen regionalem Bezug. In einer Kuferei wurden eigens für die Reifung des Whiskydestillats Fässer aus Stromberger Pflaumenholz angefertigt.

Als Grundlage wurde eine alte Gersensorte Namens „Imperial“ (Anbaumenge in Deutschland 2010 ca. 10 to.) verarbeitet. Jochen Druffel, Brennmeister und Inhaber der Brennerei Druffel hat schon etliche unterschiedliche Rohstoffe in seiner Destille verarbeitet. Pflaumen, Himbeeren, Weizen, Mais, Quitten, Aprikosen, Bier usw.- deren Verarbeitung bis zum Endprodukt dauert zwar auch manchmal lange, beim Whisky muss man allerdings mindestens eine dreijährige Lagerung einhalten. Sonst darf sich das Endprodukt nicht Whisky nennen.

So entstand eine gute Basis für das komplexe, fruchtbetonte Aroma des

neuen und einzigartigen PRUM-Single Malt Whisky. Das Malz wurde, wie es bei einem Single Malt sein sollte, vom Schrotten über das Lagern der Fässer bis zum Abfüllen in der Brennerei Druffel verarbeitet.

Das erste Ergebnis nach der Reifung ist weltweit einzigartig – ein Whisky mit vollmundigem und außergewöhnlichem Aroma, einer dunklen Bernsteinfarbe und einer ausgeprägten Süße. PRUM – Der Name dieses neuen Produktes dokumentiert den Ursprung und die Einzigartigkeit dieses neuen Whisky – abgeleitet von „Prume“ dem westfälische Namen für Pflaume.

Der private Whiskyclub „Malt Dreamers“ begleitete tatkräftig den gesamten Werdegang – vom Einmischen bis zur Abfüllung. So konnten sie als Liebhaber des Whiskys unmittelbar an der Produktion teilnehmen und dem Whisky ihre persönliche Note beisteuern.

Die Premiere des ersten Stromberger Maltwhisky ist für Kenner und Liebhaber dieses Getränkes am 24. August 2013 auf dem Hof der Brennerei Druffel, Kirchstraße 12, ab 17.00 Uhr geplant. Derzeit sind bereits rund 300 von 500 erhältlichen Flaschen vorbestellt. Die Menge also begrenzt.

Für die Zukunft sind auch noch unterschiedliche geschmackliche Ausrichtungen, einmal etwas karamellig oder auch eine etwas rauchigere/torfigere sowie weitere Altersabfüllungen geplant, denen das gesamte Team mit Spannung entgegen sieht.

Von Liebhabern – für Liebhaber des Lebenswassers.

